

Verantwortung in der Schule

Man kann Verantwortung in der Schule übernehmen, indem man zum Beispiel wenn man beim Ordnungsdienst dran ist den mit Sorgfalt erledigt, man Klassenkameraden bei Aufgaben hilft und sie unterstützt aber auch auf die aktuelle Situation bezogen kann man Verantwortung übernehmen, indem man zum Beispiel den Abstand einhält, sich an die Regeln hält und trotzdem weiter macht wie vorher.

Verantwortung zuhause

Man kann zuhause Verantwortung übernehmen indem man zum Beispiel seine Aufgaben wie Hase füttern und sauber machen, Müll raus bringen, saugen, Spüllmaschine ausräumen, Tisch decken, abräumen und auf jüngere Geschwister aufpassen gut und stets erledigt.